

Accueil / Faits divers

## Suicide d'une employée harcelée au travail : 'J'ai ma part de responsabilité dans la mort de Magali' se désole sa collègue

ABONNÉS 



Sabrina est actuellement en arrêt maladie.Elle a « décompensé » quelques mois après le suicide de Magali.  
/ DDM - LAURENT DARD



Faits divers, Toulouse, Haute-Garonne

Publié le 15/02/2023 à 06:21



Écouter cet article

Powered by ETX Studio

00:00/02:44

Sabrina a assisté en direct à la descente aux enfers de Magali Darros, employée municipale à Fonsorbes, victime d'humiliations et de menaces régulières sur son lieu de travail. La syndicaliste estime ne pas avoir fait assez pour sauver son amie et collègue.

Sabrina a passé les fêtes de fin d'année en apnée. Il a fallu toute la volonté de cette fille de militaire et un traitement d'anxiolytiques et d'antidépresseurs pour qu'elle tienne le coup au réveillon de Noël devant ses jumeaux âgés de trois ans.

### **A lire aussi : EXCLUSIF. Suicide d'une employée harcelée au travail : l'immense flop de l'enquête interne menée à la mairie de Fonsorbes**

« Je pensais beaucoup à Pierrick et Dorian, les fils de Magali qui passaient leur premier 24 décembre sans leur mère adorée », glisse cette petite femme au regard doux et empathique. Cet agent de prévention et de médiation et déléguée syndicale CGT à la mairie de Fonsorbes est en arrêt maladie depuis la fin de l'année. « Les premiers mois qui ont suivi le suicide de Magali, tout allait bien. Je me battais pour elle et pour les collègues afin qu'un tel drame ne se reproduise jamais à la mairie. Six mois après, je me suis littéralement écroulée. Le médecin m'a mis en accident de travail à cause du traumatisme et du choc émotionnel que j'ai vécus après sa mort. »

Depuis, la jeune maman est sujette à des crises de panique, pleure sans raison. À l'heure actuelle, il lui est strictement impossible de se rendre à Fonsorbes. « Il y a quelques semaines, je devais aller chez le médecin, Je n'ai pas pu. Quand je suis arrivée à proximité de la ville, j'ai dû descendre de la voiture pour vomir. Mon corps et mon esprit refusaient de faire un pas de plus », raconte-t-elle.

**« Elle avait terriblement changé, elle avait beaucoup maigri »**

La fonctionnaire territoriale est rongée par un très fort sentiment de culpabilité : « L'affaire a éclaté lors d'un conseil municipal en février 2022. L'opposition avait signalé de graves dysfonctionnements au service entretien. Cela a tout déclenché, la parole s'est libérée. À ce moment, j'ai sans doute manqué de courage. J'aurais dû davantage insister sur le calvaire que subissaient Magali et les autres collègues de ce service. Je prends ma

part de responsabilité dans sa mort. »

Les mois qui ont précédé le suicide de son amie, les deux femmes se voyaient régulièrement. « Je lui ai conseillé de tenir une sorte de journal intime afin qu'elle consigne chaque jour les humiliations, insultes et menaces dont elle pouvait être victime. On l'attaquait sur l'homosexualité de son fils, sur la couleur de peau du compagnon de ce dernier... C'était effroyable. Physiquement, elle avait terriblement changé. Elle avait beaucoup maigri. Je n'aurais jamais imaginé une issue aussi dramatique. Je lui disais que cela allait s'arranger, j'avais tout faux. J'espère que l'enquête pénale ira jusqu'au bout. Pour tout le monde, il faut que la justice passe."



Sébastien Girardel

Voir les commentaires

Reagir



Ajouter un commentaire

Publier mon commentaire

[Lire la charte de modération](#)

## Les plus lus

 Lus

 Commentés

- 1 **Accident de Pierre Palmade.** Grave accident de Pierre Palmade : le téléphone portable de l'humoriste a été retrouvé